



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

adn40
SIEMPRE CONMIGO

25/07/2024

LEGISLATIVO

Noroña reconoce que reforma se aplicará gradualmente

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Quien volvió a estar presente en los foros de la reforma judicial fue **Gerardo Fernández Noroña**, reconoció que la reforma se va a llevar a cabo con gradualidad; sin embargo, expresó que no tiene ninguna duda de que va a ser aprobada, ya que fue por mandato popular.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ESuduA7HmZRAom79xJ2EWl0B0Er4aJ0OsOa20TrGGDswlw?e=yLdU3E>